二中の風

責任者 R3 No 9

校長 中島綱紀

「絵手紙」で、みなさんとつながりたい!!

11月29日、二人の講師をお招きして、三年生が「絵手紙」を作成しました。入試等に向けて心も頭脳も忙しい三年生ですが、一時だけ笑いに包まれながら絵筆を走らせていました。絵手紙にはメッセージを込めています。読んでもらう人を想い、伝えたい気持ちを言葉と絵にして綴ります。近いうちに、町の高齢者の方々にお届けします。もしもご縁がありましたら、絵手紙を介して二中生徒の気持ちを受け取ってください。



生徒会役員選挙の立候補者はすごい



生徒会役員選挙に 1・2 年生の中から 15 人が立候補しました。当選する人そうでない人という結果になりましたが、12 日間の選挙運動期間中 15 人が精一杯に訴える内容はとても素晴らしかった。本当に二中のために貢献し、二中の将来をしっかり考えてくれている。役員にならない生徒たちも間違いなく二中のリーダーになるべき素質を持った生徒です。委員会活動や学級・学年、部活動等で必ず活躍の

場を得て輝き、二中生徒を導いてくれるでしょう。私はこの 15 人を誇りに思います。

フェンス越しのふれあいっていいですね



職員駐車場横の畑で、冬野菜を育てています。竹原神社に参拝される方、散歩をされる方、買い物帰りの方から「何の苗ですか?」「うちの畑でもほうれん草をつくっていますよ。」などとフェンス越しに声をかけていただきます。青空学級生徒たちの体験学習のための畑です。大根、ニンジン、レタス青梗菜を育てています。「肥料が足りないようだね。」「そろそろ間引きをしないと。」とアドバイスももらいます。何よりもうれしい二中への声援で

す。「今年の冬も地域のみな様に見守られている」と実感した小春日和の朝でした。